

Manuel Frick

## Erfahrungen als Generalsekretär sehr hilfreich

«Ich bin gut in die neue Legislaturperiode gestartet. Es ist sehr hilfreich, dass ich auf meine Erfahrung als Generalsekretär zurückgreifen konnte. Zudem bin ich sehr froh darüber, dass ich im Ministerium nahtlos mit dem bestehenden Team weiterarbeiten konnte. Die Pandemiebewältigung nahm naturgemäss einen grossen Teil der Zeit in Anspruch. Die regelmässigen Lockerungsschritte sind sehr erfreulich, generieren durch Koordinierungsbedarf und Auslegungsfragen aber einiges an Aufwand. Zudem bleiben die Impfungen und die Testprogramme weiterhin herausfordernd. Ausserhalb der Pandemie konnten wir den Spitalneubau voranbringen, drei Gesetzesprojekte zum elektronischen Gesundheitsdossier, zur Abänderung des AHV-Gesetzes und über die fürsorgliche Unterbringung abschliessen sowie mit dem Nachtragskredit einen Beitrag für die Kulturschaffenden im Land leisten. Besonders Gewicht lege ich im laufenden Jahr auf die langfristige finanzielle Sicherung der AHV, die Pflege und Betreuung im Alter und die Weiterentwicklung der Nutzung der Burg Gutenberg.»

